

Antrag Nr. 18-O-07-0016

Fraktion Bündnis90/Die Grünen

Betreff:

Gesamtbelastungsstudie (Grüne)

Antragstext:

Der Magistrat möge eine Gesamtbelastungsstudie für Wiesbaden erstellen lassen, die darstellt, welche Emissionen insgesamt für Wiesbaden zu erwarten sind und an welchen Stellen in den Stadtteilen die trotz Filteranlagen entstehenden Restschadstoffe (z.B. Quecksilber) auftreten. Dabei müssen auch die Belastungen der Vororte Schierstein, Biebrich und Amöneburg durch Schadstoffe aus Betrieben in Mainz berücksichtigt werden.

In der gemeinsamen öffentlichen Sitzung der Ausschüsse Umwelt, Energie und Sauberkeit sowie Planung, Bau und Verkehr am 23. Januar 2018 wurde unter dem Tagesordnungspunkt 1 „Müllverbrennungsanlage in Wiesbaden“ von Herrn Knettenbrech - Gurdulic die Aussage getroffen, am bisherigen Standort der Firma (unabhängig von der Diskussion um den Bau einer möglichen Müllverbrennungsanlage für den Wiesbadener Hausmüll) eine solche Anlage - vorbehaltlich einer Genehmigung durch das Regierungspräsidium - bauen zu wollen.

(Begründung erfolgt mündlich)

Wiesbaden, 20.02.2018

Für die Fraktion:
Heike Denne, Dorothee Andes-Müller